



# Noti-Tips UMC

Rectorado  
Coordinación de  
Relaciones Interinstitucionales  
Oficina de Prensa

Fecha: 15/07/2021

Año 15 – Nº291  
ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA

## UMC de aniversario

"Esta universidad está en la vanguardia internacional y cada día hacemos el esfuerzo por brindar excelencia académica... agradezco el gran esfuerzo que hacen todos los profesores de esta universidad, quienes día a día cumplen con su rol de enseñar", destacó el rector Guillermo Riut durante la celebración del XXI Aniversario de la Universidad Marítima del Caribe.



La programación se inició con una misa de Acción de Gracias la cual estuvo a cargo del padre Jorge Peña quien en sus palabras resaltó: "ahora es que vamos a empezar a ver más frutos. Y debemos alegrarnos porque en la adversidad en momentos de pandemia es cuando se persevera y se sigue adelante". Además enalteció la labor de cada uno de los UMCistas por sus 21 años de esfuerzo, de compromiso, y entrega.



La Prof. Carmen Hernández Coordinadora General de Académico en su intervención subrayó que "Hay que hablar de la huella histórica que heredamos y que a partir del 2000 se abrieron las puertas para nuevas oportunidades de estudio. La UMC cuenta hoy día con 235 profesores y tenemos un aproximado de 3.671 estudiantes y además cuenta con el programa de beca de hospedaje y alimentación gestionado por Fundayacucho".



Finalizó diciendo "Debemos darnos un aplauso, por mantener este gran buque llamado UMC".

El momento fue propicio para entregar reconocimientos Honor al Mérito por el empeño y dedicación durante la

pandemia a profesores y personal administrativo, así como menciones especiales.

En el marco del Vigésimo Primer aniversario la Coord. de Deporte presentó una exhibición de las disciplinas de: Taichí, Kung-Fu boxeo y Ajedrez en los espacios abiertos cerca del Edificio Administrativo. Además de varias competencias que incluyeron la participación de la comunidad de Catia La Mar.

La Coordinación de Cultura también organizó varias actividades iniciando con Danza por parte del grupo Folklor Latino bajo la dirección de la Prof. Eusebia Ugueto, el monólogo "Voces de Libertad" interpretado por la Coordinadora la Prof. Aracelys Sanvicente y finalmente la Prof. Luz Erazo cantó una hermosa canción por el aniversario de la universidad.





# Noti-Tips UMC

Fecha: 15/07/2021

SABÍAS QUE

El ministro César Trómpiz semanalmente realiza el Directorio presencia en línea de los rectores y rectoras. En el último se dieron las conclusiones de II Congreso de la FTUV y los avances del IV CCU. Presente el rector Guillermo Riut.



SABÍAS QUE

En la sede de OPSU con la asistencia del ministro César Trómpiz se realizó la 2da. Jornada de trabajo con directores de Deportes de las universidades del país, en el marco del plan del fortalecimiento al estudiante atleta universitario. Presente la Prof. Karen Chirino de la Coord. de Deporte de la UMC.



SABÍAS QUE

La UMC continúa en su esfuerzo por brindar información a los pescadores impulsando nuevas actividades. El Ing. Farrokni del grupo de empresarios de motonáutica estuvo en las instalaciones del muelle Pesquero La Zorra, para hacer la práctica de armar un motor de 200 HP. Y la UMC estuvo presente con representantes para apoyar esta iniciativa.



SABÍAS QUE

La Biblioteca "Capitán de Altura José Silvino Moros Parada" de la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante recibió una importante donación de libros en su mayoría con temas marítimos, por parte de la Sra. Giomaira García de Fermín.



SABÍAS QUE

El rector Guillermo Riut realizó en semana aniversaria reunión de trabajo con Vicerrector Académico, Coord. General Académico, Directores de Escuelas, Coord. de Tecnología y Registro y profesores, para coordinar la migración de información de cargas y programas al nuevo servidor de UMC.



SABÍAS QUE

El personal obrero realizó trabajos de impermeabilización en la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante en la ciudad de Caracas.

SABÍAS QUE

25 Directores de Deporte de las distintas universidades participaron en la 1era jornada de trabajo donde se presentaron: el plan de fortalecimiento al atleta universitario y el tema sobre el sistema SUCRE (Sistema Único de Certificación y Registro Estudiantil).



Editado por la Coordinación de RRII  
N°291

Redacción, diagramación y fotografía  
Lic. Evila Delgado  
Coordinadora (e)

Jefe de Protocolo Luisiana Viera  
Colaboradoras:

Sinai Algarín Rivas, Yetsibeth Carrascal  
y María Hernández  
Síguenos @U\_Maritima